

Termin für Boliviensammlung in Boppard abgesagt

14.03.2020 10:19:14 | Dietmar Rosenbach



Bolivien Sammlung

Gebrauchte Kleider werden Bildung

Wurde für den Bereich Boppard abgesagt.

Ein Ersatztermin wird zeitnah bekanntgegeben

Jährlich gehen 2000 junge Menschen in Bolivien in die Schule

Dank Ihrer alten Klamotten.



Am 21. März 2020 ab 9:00 Uhr
sammelt die Katholische Jugend bei Ihnen



- [Version zum Drucken](#)
- [Per E-Mail versenden](#)
- [Newsletter abonnieren](#)

- [Twittern](#)

<http://mittelrhein-sanktjosef.de/Pfarreiengemeinschaft-Boppard/News/Newsmeldung?filterCategory=1&newsid=73&pdfview=1>